

Implementación del Neoliberalismo en el Ecuador

1. Completa la siguiente información

El proyecto político neoliberal en el Ecuador se aplicó de	
Las medidas del Consenso de Washington convertirán a la deuda latinoamericana en pagable, sin	
Con el gobierno de Febres Cordero se les extendió el pago de la deuda a	

2. Verdadero o falso

La aplicación de las medidas neoliberales generó una fuerte resistencia en sectores populares de izquierda, cuyas expresiones de oposición a las medidas neoliberales, fueron muy reprimidas y se persiguió a los movimientos políticos de oposición	
Se descuidó la inversión en el sector productivo porque se prefería guardar el dinero en los bancos, donde se obtenía mayor rentabilidad por las altas tasas de interés.	
Los bancos viven el retiro masivo de capitales llamados "golondrinas": sin tener solvencia financiera para pagar	